

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 221

17-04352

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Neubau einer Feuerwehrwache in der Weststadt

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

11.04.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 221 Weststadt (Entscheidung)

Status

26.04.2017

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat 221 beschließt, dass der Neubau einer Feuerwehrwache der Berufsfeuerwehr im Süden bzw. Südwesten in der Weststadt realisiert wird.

Sachverhalt:

Die Weststadt, als Stadtteil mit den meisten Hochhäusern auf einem relativ kleinen Gebiet, hat inzwischen über 24.000 Einwohner und keine eigene, nicht einmal eine freiwillige Feuerwehr. Bei einem Feuer in solch einem höheren Haus besteht für viele Menschen Lebensgefahr und es muss schnell und effektiv gehandelt werden.

Doch laut Feuerwehrbedarfsplan besteht eine Unterversorgung von Teilen der Weststadt im Rahmen der Hilfsfristen. Die CDU-Fraktion beantragt deshalb, dass die Weststadt aufgrund dieser Besonderheiten beim Neubau einer Feuerwehrwache der Berufsfeuerwehr im Süden bzw. im Südwesten als Standort favorisiert wird.

gez.

Sandrine Bakoben
Fraktionsvorsitzende

Anlage/n:

keine